



Vorlage an die  
Stadtverordnetenversammlung

|                       |            |
|-----------------------|------------|
| <b>Drucksache</b>     |            |
| - öffentlich -        |            |
| <b>DS-377-3/21-26</b> |            |
| Datum                 | 23.05.2023 |

| Beratungsfolge                      | Termin     | Beratungsaktion     |
|-------------------------------------|------------|---------------------|
| Planungs-, Bau- und Umweltausschuss | 25.05.2023 | beschlussempfehlend |
| Stadtverordnetenversammlung         | 22.06.2023 | beschließend        |

**Betreff:**

Ergänzungsantrag der Fraktionen SPD und DIE GRÜNEN/Linke Liste Solidarität/ABI vom 22.05.2023 zur DS 377/21-26 - Straßenumbenennung von Marie-Curie-Straße in Hyundai-Platz (ersetzt Ergänzungsantrag der SPD-Fraktion vom 11.05.2023 (DS 3771/21-26) und Ergänzungsantrag der Fraktion DIE GRÜNEN/Linke Liste Soli vom 09.05.2023 (DS 377-2/21-26)

**Beschlusstext:**

**Beschluss des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses vom 25.05.2023:**

Der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss stimmt einstimmig für den Ergänzungsantrag der Fraktionen SPD und DIE GRÜNEN/Linke Liste Solidarität/ABI vom 22.05.2023 zur DS 377/21-26 – Straßenumbenennung von Marie-Curie-Straße in Hyundai-Platz (ersetzt Ergänzungsantrag der SPD-Fraktion vom 11.05.2023 (DS 377/21-26) und Ergänzungsantrag der Fraktion DIE GRÜNEN/Linke Liste Soli/ABI vom 09.05.2023 (DS 377-2/21-26).

Unter Einbeziehung des zuvor beschlossenen Ergänzungsantrages empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss der Stadtverordnetenversammlung einstimmig, die DS 377/21-26 wie folgt zu beschließen:

**Beschlussvorschlag**

1. Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, dass die Marie-Curie-Straße als Straßenbezeichnung aufgehoben wird und dafür die bereits bestehende Bezeichnung Hyundai-Platz auf diesen Bereich ausgeweitet wird.
2. *Bei der Benennung von Straßen in Rüsselsheim wird in Zukunft ein grundsätzlich paritätisches Verhältnis zwischen Frauen- und Männernamen angestrebt. In allen neuen Wohngebieten wie z.B. der Eselswiese werden bei zukünftigen Straßenbenennungen Frauennamen stärker berücksichtigt werden, um einen Beitrag zum paritätischen Verhältnis in Rüsselsheim zu leisten.*
3. *Es wird eine der Straßen oder ein Platz in einem der neuen Baugebiete nach Marie Curie benannt.*

**Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 22.06.2023:**

Auf der Grundlage der Beschlussempfehlung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses unter Einbeziehung des Ergänzungsantrages der Fraktionen SPD und

DIE GRÜNEN/Linke Liste Solidarität/ABI vom 22.05.2023 fasst die Stadtverordnetenversammlung zur DS 377/21-26 einstimmig folgenden Beschluss:

**Beschluss:**

1. Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, dass die Marie-Curie-Straße als Straßenbezeichnung aufgehoben wird und dafür die bereits bestehende Bezeichnung Hyundai-Platz auf diesen Bereich ausgeweitet wird.
2. *Bei der Benennung von Straßen in Rüsselsheim wird in Zukunft ein grundsätzlich paritätisches Verhältnis zwischen Frauen- und Männernamen angestrebt. In allen neuen Wohngebieten wie z.B. der Eselswiese werden bei zukünftigen Straßenbenennungen Frauennamen stärker berücksichtigt werden, um einen Beitrag zum paritätischen Verhältnis in Rüsselsheim zu leisten.*
3. *Es wird eine der Straßen oder ein Platz in einem der neuen Baugebiete nach Marie Curie benannt.*

**Begründung:**

**Siehe Anlage**

Rüsselsheim am Main, den 22.06.2023

Jens Grode  
Stadtverordnetenvorsteher